
平成 29 年度連携型共同研究報告会アンケート（2018.03.29）集計 

      

１．性別、職務、所属 

①性別      

女性 男性 その他    

4 4 0    

②職務      

教授 准教授 講師 助教 助手 PD・研究員 

4 3 0 0 0 0 

大学院生 

（博士） 

大学院生 

（修士） 
学部生 職員   

1  0 0 0   

③所属      

神戸大学 関西学院大学 兵庫県立大学 その他   

7  0 1  0   

 

２．報告会開催に関する情報をどこで知りましたか？（複数回答可） 

神戸大学 HP 
男女共同参画

推進室 HP 
ポスター メール その他  

1  0 0 6 2  

 指導教員からの連絡 

 共同研究者として PI からの連絡 

 

３．本報告会は意義あるものと思われましたか？ 

大変意義があ

った 
意義があった 

あまりなかっ

た 

意義はなかっ

た 
無回答  

2 5 0 0 1  

 

４．連携型共同研究をご存知でしたか。 

よく知ってい

た 

聞いたことが

ある 
知らなかった    

5 1 2    

  



５．連携型共同研究者（PI）の報告について、感想などをご自由にお書きください。 

 3 件の共同研究に関して、PI による報告が行われたが、多岐にわたる内容であり、その

全容を理解するには難しいと思われた。しかし女性研究者による最新の研究成果を知る

ことができ、有意義であった。 

 多様な分野の研究成果が聞けて良かった。 

 普段まったく触れることのない分野のお話を聞くことがでてき、興味深く思いました。 

 全く日ごろ関わりのない分野のお話が、聞けて興味深かったです。 

 准教授の研究を知り、論文化を促す良い機会。 

 普段聞くことのない、他分野の報告を聞くことができて有意義でした。 

 

６．本報告会の運営に関する感想などについて、ご自由にお書きください。 

 発表内容に関しての質問も多く、有意義であった。 

こじんまりとした発表会規模であったと思う。 

 年度末の忙しい時期を避けてほしい。 

 メンターや共同研究者を集めるのに尽力いただき、ありがとうございます。 

 学生、院生、教員などにもっと参加してほしかった。 

 

７．今後の企画に関するご希望などについて、ご自由にご記入ください。 

 周知方法を工夫してほしい。 

 もっと参加者が増えるようなプロモーションが必要では。 

 

アンケートのご協力をありがとうございました。 


